

CANDIDATURA DE LORENZO CRUZ A LA PRESIDENCIA DEL GRUPO MONTAÑERO SOMBRA DEL TEIDE

Estimad@s compañer@s, a requerimiento de varios componentes de nuestro Club, les expongo unas breves líneas sobre mi candidatura en las elecciones a la Presidencia.

En principio, no era mi intención entrar en la confección de programas electorales, ya que daba por supuesto que en el Grupo todos nos conocemos y tal y como está previsto en los estatutos la elección se realiza a la figura del Presidente, que es el que posteriormente nombra al resto de la Junta Directiva. Pienso que se trata de una cuestión de confiar en que sea la persona adecuada para presidir el Club y capaz de configurar un equipo (fundamental) que haga que este funcione correctamente.

Podemos no estar de acuerdo con el sistema, pero mientras no se cambie es con el que debemos actuar. Lo mismo pasa con el sistema de votación, al ser exigible que sea presencial y por lo tanto acarrea una serie de inconvenientes, tema que la próxima Junta Directiva debería abordar para facilitar a l@s soci@s el proceso electoral.

Nuestro Club cuenta actualmente con la respetable cifra de 335 soci@s y pueden haber algun@s que no conozcan mi trayectoria, les comento que comencé mi andadura como montañero federado a finales de 1.969 (55 años) y en los últimos cuatro años he ocupado la Vicepresidencia de Sombra del Teide. Por otro lado, en mi vida laboral ocupé cargos de Dirección de equipos de trabajo durante muchos años.

Mi candidatura no es de un continuismo férreo, ya que cada uno tiene su manera de ver y hacer las cosas, pero es importante no olvidar que todas y cada una de las personas que han formado parte de las directivas del Club durante los 10 años de vida del mismo han contribuido a engrandecerlo y llevarlo a la situación actual. Por lo tanto, mi idea es contar por un lado con l@s compañer@s con una experiencia y buen hacer contrastado y por otro lado incorporar nuevas personas e ideas realistas que hagan que el Club siga avanzando.

Todas las ideas y sugerencias por parte de l@s soci@s son bienvenidas, pero a nadie se le escapa que también hay que arrimar el hombro y

colaborar en cuantas actividades sea factible, como pueden ser guiar caminatas, organizar viajes, realizar cursillos, eventos,... EL CLUB ES DE TOD@S.

En este proceso electoral me han llegado comentarios de todos los tamaños y colores, pero no considero oportuno reflejarlos aquí ya que en definitiva no creo que beneficien en nada al espíritu de compañerismo y camaradería que debe imperar sobre todo en el Grupo.

Resumiendo, el Club funciona bien, pero como todo en la vida es mejorable y en eso debemos centrar nuestros esfuerzos.

Les animo a que ejerzan su derecho al voto y con ello decidan el rumbo que consideren debe seguir el Club en los próximos cuatro años.

Saludos cordiales.

Lorenzo Cruz

667.445.105

jllorenzocruz@gmail.com